
第 2150 回（本年度 第 5 回）例会 

平成 29 年 8 月 2 日㈬ －晴－ 

 

●司 会  猪狩 佳亮ＳＡＡ 

●点 鐘  岩井 茂次会長 

●斉 唱  国歌 斉唱 

友だちになろう 

船山佳則ソングリーダー 

 

 

●ゲスト紹介 岩井茂次会長 

米山奨学生 金 勁佑さん 

奨学金の授与 

 

 

（2016 年度ロータリー青少年交換学生） 

 こんにちは、タイに出発するまで残り１週

間となってしまいました。出発日が近づくに

つれて楽しみな気持ちで一杯です。タイに行

くことが決まってからの半年間、スキー研修

や広島、京都、富士山など、たくさんの場所

に連れて行ってもらって多くの経験をさせて

いただきました。その経験を活かして自分の

出来ることを精一杯頑張ってきたいと思いま

す。又何か困ったことや悲しいことがあった

ら創立記念の時にもらった抜粋の綴りという

本を読んで、心を落ち着かせたいと思います。

皆さん、これからもどうぞ宜しくお願いしま

す。 

 

 

●来訪ロータリアンの紹介 

松本和晃副ＳＡＡ 

川崎中央ロータリークラブ 木村教義様  

 

 

●会員の入会祝い 

松本和晃副ＳＡＡ 

 



 遠藤悦弘会員 昭和 62 年 8 月 5 日 

 入会 30 年祝 

 

 小泉俊敏和会員 8 月 25 日 

 渡辺冨士夫会員 8 月 29 日 

 内田省治会員 8 月 21 日 

 大﨑克之会員 8 月 27 日 

 

会員の誕生祝い 

 鈴木幹久会員 

 野澤隆幸会員 

 船木幸雄会員 

 

 

奥様誕生日 

 須山文夫会員 奥様 由美子様 

 

 

●会長報告 岩井茂次会長 

 

・７月１９日に青少年交換留学生・石川稔也

君がタイから帰国の挨拶にと事務局にお越

しいただきました。タイのお菓子をお土産

にいただきましたのでお配りいたします。

当クラブ例会へは８月２３日にお越しいた

だ き、卓話の時間に「留学報告」として

お話いただく予定です。 

・７月２８日川崎日航ホテルにおいて、川崎

幸 RC 創立 45 周年記念式典が行なわれて、

会長・幹事が出席してま いりました。４

５周年記念誌を回覧致します。 

・殿町２．３丁目 町内会副会長 髙橋和夫

様より、多摩川河川敷、桜の立て看板のお

写真・革新的医療産業 創出推進拠点計画 

工事着手のお知らせ等資料をいただきまし

た。回覧致します。 

・多摩川河川敷の桜について 6 月末から川崎

市への譲渡（寄付）を直前牛山と共に作業

をしてまいりました。 

 7月 18日付けで川崎市長名において寄付の

受納通知をいただきました。感謝状を事務

局に掲示しておきます。 

 

 

●幹事報告 秦 琢二幹事 

・配布物（ロータリーの友・ガバナー月信第

２号） 

・８月ロータリーレート１１１円 

・回覧（第１６回ロータリー全国囲碁大会の

案内・社会福祉法人 育桜福祉会「広報誌 

いくおう第３７号」 

・（川崎市民アカデミー講座の案内）冊子１

０部届いております。興味ある方は受付よ

りお持ちください。 

・8 月 9 日、8 月 16 日は休会となります。ま

た事務局の夏休みは 8 月 11 日～17 日まで

です。 

・本日例会終了後１時４５分より地下会議室

で理事会を行います。出席義務者の方は宜

しくお願いします。 

 

●出席報告  森田尊久出席委員長 

 



本 日 ２１５０回 

会員数 出席該当者 出席 欠席 出席率 

56 名 46 名 35 名 11 名 76.08％ 

前々回 ２１４８回 

会員数 出席該当者 出席 欠席 出席率 

56 名 45 名 27 名 18 名 60.00％ 

メイクアップ 3 名 修正出席率 66.66％ 

林鶴会員、坂東保則会員、永松慎太郎会員 

 

暑気払い移動例会 ２１４９回 

会員数 出席該当者 出席 欠席 出席率 

56 名 46 名 32 名 14 名 69.56％ 

前々回 ２１４７回 

会員数 出席該当者 出席 欠席 出席率 

56 名 47 名 35 名 12 名 74.46％ 

メイクアップ 5 名 修正出席率 85.10％ 

野澤隆幸会員、林鶴会員、炭谷博功会員、

横山俊夫会員、坂東保則会員 

 

 

 

●スマイルリポート（ニコニコボックス） 

船木幸雄副会長 

 

川崎中央ＲＣ 木村教義様 

本日はメイクアップに参りました。よろしく

お願い申し上げます。 

 

川崎大師 RC 

遠藤悦弘会員 

今月で入会３０年になります。これからも 

よろしくお願い致します。 

 

野澤隆幸会員 

今年また、元気に誕生日を迎えられました。

お陰さまの毎日です。 

 

中村眞治会員 

川崎中央ロータリークラブ 木村さんようこ

そおいで下さいました。 

 

竹田正和会員 

①野澤さんには先日、大変 大変お世話にな

りありがとうございました。 

②雑誌・広報委員会 星野委員長はじめ委員

会の皆様には大変おつかれ様です。 

 本日はよろしくお願いします。 

 

水口衛会員 

久しぶりの例会です。牛山年度 理事・役員

の皆様、決算理事会の出欠返事宜しくお願い

します。 

 

松井昭三会員 

川崎にも豪雨の予想が有りましたが、当地は

無事で何よりです。 

寺尾先輩 色々御指導有りがとう御座居ます。 

 

星野祐治会員 

本日のロータリーの友精読の為、緊張でバク 

バクです。 

一年間頑張ります。よろしくお願い致します。 

 

秦 琢二会員 

 

岩井茂次会長 

・キムキョンウさん、里帰りを楽しんで下さ

い！ 

・先週の暑気払い移動例会参加の皆様、お疲

れ様でした。小林委員長は 

 一足早く夏休みのようです。 

・「ロータリーの友」精読、星野委員長よろし

くお願いします。 

 

 

本日のニコニコのテーマ 

「星野委員長 ロータリーの友精読 

宜しくお願いします。」 

 

矢野清久会員、鈴木昇二会員、中村眞治会員、

永松慎太郎会員、布川浩会員、横山俊夫会員、

内田省治会員、大﨑克之会員、伊藤佳子会員、

牛山裕子会員、出井宏樹会員、竹中裕彦会員 

たくさんのニコニコ有難うございました。 

 



●委員会報告 

 

社会奉仕委員会 大﨑克之委員長 

 

・9 月 13 日-14 日に予定されている地区補助

金プロジェクト 佐沼ロータリークラブ訪

問 南三陸町視察 あさひ幼稚園訪問の案

内をさせていただいております。 

申し込みは来週までになっています。 

・先週の移動例会で御協力いただいた「九州

北部豪雨被災地募金」36000 円もの大きな

支援金を集めることが出来ました。ありが

とうございます。もうあとひといき、本日

もお願いに回りますので 

先週欠席により、御協力いただけなかった

方いらっしゃったら一口 1,000 円程度での

ご協力をお願いします。 

 

 

会員増強委員会 磯田稔委員長 

 

・8 月 7 日恵の本に於いて増強委員会を開催

します。案内を回覧させていただいており

ます。担当委員はもちろん、他の皆様方も

お時間のある方、委員会に出ていただき増

強に力を入れさせていただきたいと思いま

す。 

たくさんおいでくださるようお願いします。 

 

 

ローターアクト委員会 永松慎太郎委員長 

 

本年度第 3 回川崎大師ローターアクト例会が

明日 8 月 3 日 19 時 30 分から 20 時 30 分まで

事務局にて開催されます。 

皆さん振るっての参加をお願いします。内容

は私の卓話がありますのでぜひ聞きに来てく

ださい。宜しくお願いします。 

 

 

地区 RLI 委員会 中村眞治委員長 

 

7月 26日ガバナー事務所の脇で開催されまし

た。パストガバナーを含め総勢 30 名位の参加

でした。 

内容は前年度に引き続き年に３回、9 月 10 日

(日)に行なわれます。クラブからは 2，3 名出

席して欲しいということです。人選について

は会長と相談し皆さんにはからいますので是

非とも協力をお願いします。 

 

 



創立４５周年実行委員会 

野澤隆幸実行委員長 

昨年 7 月に実行委員会の役員が任命されまし

た。その後 5 回の委員会を開催しました。 

その結果、皆様方の配置を決めさせていただ

き今日お配りした組織図になりました。 

本来であればご了解をいただいた後というこ

とかもしれませんが、クラブの 45 周年の為に

ご協力をお願い致します。9/21 に第 6 回委員

会を開催する予定です。別途ご案内をさせて

いただきますがその節は宜しくお願いします。 

 

 

R 青少年交換委員会 須山文夫委員長 

 

竹田年度で決定し、牛山年度でタイに出発を

した石川稔也くんが先日帰国してまいりまし

た。 

8月 23日帰国報告会を行ないたいということ

で彼からもお申し出がありましたので岩井会

長にご承認いただき設定をさせて頂きました。

何卒皆様出席を宜しくお願いします。 

 

 

 

SAA 猪狩佳亮委員長 

 

・本日受付でひいたカードはテーブルの一番

前に置いてお帰りいただきますようご協力を

御願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



●ロータリーの友 精読 

雑誌広報委員会 星野委員長 

今年度雑誌広報委員長を仰せつかりました星

野です。なにぶんにも入って半年です。今回

このようなロータリーの友精読という大役を

仰せつかり大変光栄、そして緊張、どうした

ら良いかと悩んでいるしだいです。 

一生懸命皆さんと共にロータリーの友を精読

させて頂きながら、先に見させて頂き勉強す

ることも多々あります。ロータリーを知る上

では貴重な雑誌であると考えております。 

皆様方にご紹介していきながら私自身も勉強

してまいりたいと思います。 

どうぞ１年間宜しくお願いします。 

 

【ロータリーの友の縦書き、横書きでなぜ表

紙が別々についているのか？】 

ロータリーの友とは 1952 年 4 月第 60 地区の

大会が開催されました。同年 7 月新年度より 

日本の地区は東日本と西日本の２地区に分割

されることになりました。そこで 

２地区共通の雑誌を発行する決定があり情報

を共有するために機関誌すなわちロータリー

の友が発行されました。新しい雑誌を縦書き

か横書きにするかで意見が分かれたそうです。

投票で横書きが採用されました。 

戦後間もない当時の時代背景を考えるとロー

タリアンがいかに先進的な考えをしていたの

か知ることのできる 

エピソードだそうです。横書きでスタートし

た最初のロータリーの友ですがその後俳壇、

花壇など横書きでは 

具合の悪いものがあり 1972 年 1 月号より縦

書き、横書きを分けそれぞれ表紙をつけて現

在の形になっているそうです。 

 

３ページ 

 RI 会長メッセージ ストーリーを物語る

数字 

 

６ページ ロータリーとは 

 

７ページ 

 会員増強・新クラブ結成 これまでの殻を

破る 

 

８ページ 

３本の矢でロータリーの魅力を PR 大宮西

RC 

   

１３ページ 

 データで見る日本のロータリー 

 会員数と・クラブ数推移 

 創立クラブ数と脱会クラブ数 

 

２０ページ 

 2017-18 年度 RI 理事会メンバー紹介 

 39P エバンストン便り RI 会長エレクと

が逝去されました 

 

２４ページ 

 アトランタ国際大会 財団の 100 周年を祝

う 

 

３９ページ エバンストン便り 

ジョン F。ジャーム元 RI 会長から安倍晋三内

閣総理大臣にお礼状が届く 

 

３７ページ 

パズルｄｅロータリー 

日本のロータリーは３４地区で構成されてい

ます。 

 



●総評 岩井茂次会長 

星野委員長ありがとうございます。 

ロータリーの友精読３年度目になります。２

年ほど前私と猪狩さんとでやってきた時より 

直前の黒澤委員長がバージョンアップされ、

さらに今年はレベルアップしていくのかな？ 

このように期待しながら聞かせていただきま

した。 

今日は会員増強の記事を中心にお話を頂いた

と思いますが今年度は当初の目標として 

会員増強を掲げたときに女性会員や若手のメ

ンバーの増強の展開であったり、当然に皆が

感じていることが同じように感じていること

がテーマだと思うので 8 月 7 日の増強委員会

も開催したいと思います。磯田委員長にご協

力をいただきながらと思いますし、本日の例

会運営で感じていただいたことがあると思い

ますが私たちのクラブでこの３か年に入会し

た方、星野さんであり、八尋さん、森田さん、

松本さん、猪狩さん、大﨑さん、布川さんと 

皆さんが立ち上がって例会運営やっていただ

いています。クラブ運営にとっては非常に 

ありがたいことでご協力いただいていること

本当にうれしく思います。 

このままクラブの中で例会運営中心となって

いただきながら、ぜひ充実感を感じていただ

きたいです。 

本日のロータリーの友大変楽しくきかせてい

ただきました。星野委員長については以前フ

ァイアーサイドの時に星野さんが言われたこ

とが大変印象に残っています。ファイアーサ

イドで激論を交わしている中で、この人たち

は仕事でもないしお金になることでもないの

になぜこんなに熱く語り合っているんだろう

と。でもそれがとてもおもしろいと言われた

のが印象的でした。 

そんな星野委員長に来月も予定しております

ので引き続きよろしくお願いします。 

ありがとうございました。 

 

 

●点 鐘  岩井 茂次会長 

 

 

 

 

 

 

 

３０日㈬ 本年度第７回 通算２１５２回は 

     ◇第２回 クラブ協議会 

      牛山年度決算報告 です。 

 

 

                     

 

クラブ会報委員会： 

八尋 匡彦／森田 尊久／星野 祐治 

                     

 

 


